

Mランドニュース Vol.199

丹波ささ山校 令和5年11月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県丹波篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 前川 昂希
<https://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

今月の言葉

すべてがあなたにとって
向かい風のように見えるとき、
思い出してほしい。
飛行機は追い風ではなく、
向かい風によって飛び立つのだ。
ヘンリー・フォード

感謝・未来へ

秋も深まり、朝夕めっきり冷えこむ季節となりまして。丹波篠山は十月に入ると、大勢の観光客で賑わいを見せます。お目当ての一つが、皆さまご承知の丹波篠山黒枝豆、栗、ちよっと手が届かなくなってきた松茸などの特産物です。

丹波篠山は周りが山に囲まれている「盆地」です。盆地特有の寒暖差の大きい気候と肥沃な土壌から生まれる農作物を堪能するために、毎年多くの方が美味しい食を求めていらしゃいます。十一月十二日(日)、Mランドフェスタを開催いたします。

そもそも、第一回目は平成十八年の十月十五日(日)にMランド丹波ささ山ファンの集い「収穫祭」として開催しました。農作物の収穫にとどまらず、卒業生との再会、互いにチャレンジした思い出や人々との出逢いなど、この「収穫祭」で成長を確かめ合い喜び合う機会として、開催したのがルーツとなります。

当時はまだまだ少人数でしたが、卒業生や在籍生、



平成二十二年、市内五ヶ所の公設トイレを卒業生と共に掃除を始め、平成二十三年からは「Mランドフェスタ」と名称を変更し皆さまと共に楽しく続けさせていただいております。



職員とその家族でゆったり、のんびりと丹波篠山の秋を満喫したことと記憶しております。

あれから十八年、コロナ禍を乗り越え四年ぶりのMラ

ンドフェスタを開催できます事を大変嬉しく、楽しみにしております。今年テーマは「感謝・未来へ」。これまでに感謝・未来に希望と楽しみを!!

Mランドフェスタでご披露させていただきカーパフォーマンスに向け、インストラクター一丸となり、連日練習を重ねてきました。

カーパフォーマンス 指揮 後藤 茂

心をひとつに

今年テーマは「感謝・未来へ」。これまでに感謝・未来に希望と楽しみを!!

他の自動車学校も、千本釣りやガラガラ抽選などを

準備されており、一見すると運転免許相談会には見えないような楽しい空間が出来上がっていました。今回は新しく営業担当になった後藤茂さん山根佳那さんの二人にも、生協祭を通じて、学生の声を直接聴ける良い機会になればと考えていましたが、スパーポールすくいの店番がメインになってしまいました(笑)。

営業部 部長 近藤 正幸



生協祭

他の自動車学校も、千本釣りやガラガラ抽選などを

準備されており、一見すると運転免許相談会には見えないような楽しい空間が出来上がっていました。今回は新しく営業担当になった後藤茂さん山根佳那さんの二人にも、生協祭を通じて、学生の声を直接聴ける良い機会になればと考えていましたが、スパーポールすくいの店番がメインになってしまいました(笑)。



最終日は相談会に専念した結果、数名の方が相談に来てくださり、担当になった二人にとっては、免許取得にあたり何を求めていらっしやるのかを学生の皆さまから直接聞くことができた良い機会になったと思います。また、他の自動車学校の方と情報交換もでき、非常に有意義な三日間となりました。

安全運転講習

顧客チームリーダー

長谷川 泰之

十月五日、丹波篠山市シルバー人材センター様の「安全運転講習会」を開催いたしました。

コロナ禍を経て、実に四年ぶりの開催となります。

シルバー人材センターの受講者様十名と篠山警察署、篠山市交通安全協会、丹波篠山市役所の関係各所の皆さま含め、十八名の方々が来所されました。

今回のテーマは「自分の運転を俯瞰し、より良い運転を目指す」としました。

人間、誰しも自分のこととなると、分かっているようで分かっていないことが多々あります。それが日々の運転となると、いつの間にかおかしな癖がついていることや、これまでの習慣から無意識のうちには危険な運転をしていることも少なくありません。

そこで、皆さまの運転されているようすを撮影し、客観的にご自身の運転を観ていただくという講習を実施しました。

実際、一時停止の標識のある場所では、止まったつもりでもゆっくり動いていたり、左右の車の確認をしたつもりでも優先車を見落としてしまったり…。

運転している映像を客観的に観ていただくことで、自身の運転方法にも問題点があることに気づき、何を改善すべきなのかをご理解いただけたと感じております。

また、座学ではパワーポイントを使って高齢者事故の実情を視覚に訴えることで、より一層のご理解をいただけたと思います。一所懸命、メモを取られる姿には、本当に頭の下がる思いでした。



これからも地域の交通安全センターとしての責務を果たし、皆で安全な丹波篠山市を築いていけるように、尽力して参ります。

<うれしいおたより> 鈴木 美空 様

2週間強の合宿免許生活を終えて、私は声を大にして言いたいです。この教習所に来られて本当によかった!!!

まず一番の魅力として挙げたいのは、個性豊かなインストラクターの方々がいること、そしてそれぞれのアプローチで親身に寄り添ってくださるということです。私は無謀にもMT車の免許取得に挑戦しました。元々車に詳しい方ではないので、マニュアル車の仕組み、動かし方を体が覚えるまでは大変で、車の中で毎日てんやわんや、時に叫びながら乗っていました。全然できない私を見捨てることなく、根気強く、私のペースに合わせて向き合ってくださいました。少しずつできるようになってきたとき、教習外ですれ違った時にも「今日調子はどないなん?」と声をかけてくれたり、エールをもらったり、質問に答えてもらったり。毎日上手くできるわけじゃないし、悶々とした瞬間もある中で、その温かい声掛けや気遣いに支えられたなと思っています。もう一つ私が感じた大きな魅力は、ここはただ車の運転を教えてもらうだけじゃないということです。車の運転はもちろんなのですが、人として大切にしたいことを教わったように思います。例えば、掃除のボランティア。インストラクターの皆さんがそれぞれ担当して寮の清掃や学校の清掃を担当されているのですが、その方々と一緒に掃除するたびに、どれだけ大切に一つの車、一つの設備を大切に扱っていらっしゃるのか、毎日の小さな意識、積み重ねが大切なのかということを感じました。この姿勢がMlandで働く全員に徹底されています。校内のすべての物、倉庫に至るまで、きっちりと整頓されているんです、!毎朝、授業が始まる前に車をピカピカに磨き上げているインストラクターの皆さんの背中を見ていたら、自然と、自分の部屋も整理整頓、こまめに床掃除するようになっていました。そういう一つ一つのものを大切に考えて普段の生活に気を配ることが、実は安全なドライバーになることに結びついているんじゃないかと教習中、車を運転する中で感じていたことです。魅力は学校の中にとどまりません。「丹波篠山」という土地もとても素敵です。とっても運転初心者に向いている街だと思います!初心者にとって走りやすいシンプルな道、交通量も少なすぎず多すぎず。市街地の方に行くと歩行者の方もいるので、基本的な運転の練習がしやすいです。路上で失敗することも多々あり、申し訳ない気持ちになることもたくさんあったのですが、チラッとバックミラーを覗くと、いつも地域のドライバーの皆さんが微笑ましく見守ってくださっていました。地域の皆さんの寛大な胸をお借りして伸び伸び練習できたおかげで卒業まで辿り着けたと思っています。また、教習所から、江戸時代から残る素敵な街並みのある中心街まで、自転車でも10分かつら行けるのも個人的推しポイントです。教習中は勉強も実技も想像以上に忙しく、せわしない日々でしたが、でもそれだけじゃ絶対勿体無い!!テスト勉強を夜に回したりしながら、合間を見つけて素敵なカフェやお店を散策するのがとても良い気分転換でした。ちゃんとリラックスできる分、他の時間に勉強や運転に集中できました。私の場合は観光プランを使って延泊させてもらったので、茹で黒豆も栗もお城跡から見える夕日も堪能することができました。名産である丹波焼の体験までさせていただいて、至れり尽くせり街の魅力も満喫しきった教習生活でした!卒業できた今、教えてくださった皆さんを思い浮かべながら、皆さんに恥じない安全で優しいドライバーにならねばと決意を新たにしています。

編集後記

鈴木美空様からの心の中もったお便り。ありがとうございます。

これからも、声を大にして、Mlandを選んでよかったです!来てよかったと言っていただけよう、一日一日精一杯、ゲストと向き合っていきます。

前川 昂希

【掃除に学ぶ会】のご案内

私たちと一緒にトイレ掃除をしませんか?

- 場所 Mランド
- AM8:00~AM9:00

※トイレ掃除のできる服装でお気軽にご参加ください。

